
 

第 482 回 番 組 審 議 会 

 

１．日  時  平成 25 年 1 月 15 日（火） 午後１時 30 分～ 

 

２．開催場所  テレビ岩手 6階大会議室 

 

３．委員総数   12 名 

出席委員   12 名   

委  員  長  望月 善次 

副 委 員 長   福田 泰司 

委      員    坂本  修 

委   員  柴田 和子 

委   員  池田 克典 

委   員  吉江 信博 

委   員  鈴木 正之 

委   員  平  英一 

委   員  遠藤 雅也 

委   員   國分 正人 

委   員  村川 健一 

委   員  千葉 隆史 

 

欠席委員  0 名    

 

社 側 出 席 者   楢崎 憲二（代表取締役社長） 

          矢後 勝洋（特別顧問） 

淵沢 行則（取締役報道制作局長） 

菅野 智 （営業局長） 

野田喜代志（報道制作局次長） 

廣嶼 文樹（制作部主任） 

 

事 務 局      遠藤 隆（編成技術局長） 

 畠  義真 (編成技術局次長） 

             平山 亜希子（編成技術局編成部主任） 
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４． 議  題   

１．12/29（土）放送 11:55～12:50  わんこグルメの旅 

２. その他 

 

５．資  料 

   資料として以下のものを配布 

 視聴者からのご意見 

６．意見 

委員側意見 

〇わんこそばにかけて少しずつ食べ歩くというのが企画的にも楽しいし、面白かった。 

「わんこグルメ」のネーミングが、グルメ番組が多いなかインパクトがあってよかった。

〇スポンサーのテロップが異常にながい。着想的には面白い。 

〇食べているときに、お笑いの人たちがジャンパー姿で、アナウンサーはスーツと、ファ

ミリー層が見ているであろうと考えたので上着を着たままなのが気になった。 

〇海宝漬をバスの中で食べていたが、沿岸への配慮を感じた。前沢牛で終わったのは、見

てればうらやましい感じ。 

〇お笑い 3 人旅はハプニングが面白くて、マルカンデパートでソフトクリームを推薦した

お父さんと踊ったり、お笑い系の人ならではの面白さで、キャラクターがたっていて、テ

ンポ良く見られた。 

〇翌日にパンが硬くなるという福田パンのエピソードや、「あんバター」の誕生はなるほど

とおもったが、写真ぐらいあったらいいと思う。 

〇店、商品、食べるシーンと、平板なリズムだったので、たとえば製造行程など入れても

らえば、そういう場面があればよかった。 

〇プロローグで「わんこ」と言ったので、わんこそばの「わん」を全体に使っていったほ

うがよかったのではと思った。 

〇全体としては面白かったが、商品の選択基準がよくわからなかった。 

〇しゃべりのところに歌詞アリの歌は聞きづらい。できればない方がいい。 

 

テレビ岩手側意見 

〇ターゲットについては岩手を知らないタレントさんに岩手のいいところを東京に普段い

る発信力のあるタレントさんに紹介したかった。自分たちで見慣れたものが他の人はどう

思うのかというところもあった。 

〇ジャンパーとかドレスコードは失敗してしまった。１２月１１日に撮影したので、上着

着たままの撮影も多く、局側でコントロールすればよかった。 

〇商品のセレクトは半分コントロールさせてもらい、半分はタレントさんに自由に選んで

もらった。 
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〇マルカンデパートのダンスをしていた面白い地元の方は、名前を聞いたけれども掲載し

忘れた。 

 

７．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

 特記事項はないが、関連部署に議事録を配布するなど関係者に審議の内容を伝えた。 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び

年月日 

・自社制作番組「あなたと歩むテレビ岩手」 

平成 25 年１月 22 日(火)（午前 11 時 45 分～11 時 52 分放送）で、審議の概要を放送。 

・支社・支局に議事録を設置 

・当社のインターネットのホームページで議事録を公開 

 

 


